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Abstract

This thesis explores the integration of IoT technologies to enhance store management sys-
tems, focusing on the "Hz Market” case study. By leveraging IoT and barcode scanners, we
aim to streamline inventory processes, reduce human error, and improve overall efficiency.
We provide an overview of IoT concepts, architecture, and applications in retail. The study
details the implementation of software and hardware components, integrating microcon-
trollers and IoT protocols. Through rigorous testing, we demonstrate significant improve-
ments in inventory accuracy, operational efficiency, and data-driven decision-making. The
thesis concludes with insights into future research directions and proposes enhancements
for IoT-based retail solutions.
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Résumée

Cette these explore l'intégration des technologies [oT pour améliorer les systemes de ges-
tion de magasin, en se concentrant sur I’étude de cas du "Hz Market”. En tirant parti de
I'IoT et des scanners de codes-barres, nous visons a rationaliser les processus d’inventaire,
réduire les erreurs humaines et améliorer l'efficacité globale. Nous fournissons un apercu
des concepts, de l'architecture et des applications de 1'loT dans le commerce de détail.
L’étude détaille la mise en ceuvre des composants logiciels et matériels, intégrant des mi-
crocontroleurs et des protocoles IoT. A travers des tests rigoureux, nous démontrons des
améliorations significatives en termes de précision des stocks, d’efficacité opérationnelle et
de prise de décision basée sur les données. La these se termine par des perspectives de
recherche future et propose des améliorations pour les solutions de vente au détail basées
sur I'loT.

Mots-clés : Internet des objets (IoT), Gestion de magasin, Gestion des stocks, Expéri-
ence client, Données en temps réel, Efficacité opérationnelle, Scanner de codes-barres
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